



Hauptversammlung 2019

Die Hauptversammlung der Evonik Industries AG hat am 20. Mai 2014 mit einer Mehrheit von 99,52 Prozent des vertretenen Kapitals das aktuelle System zur Vergütung der Vorstandsmitglieder gebilligt.

Die Gesellschaft geht davon aus, dass das Gesetz zur Umsetzung der zweiten Aktionärsrechte-richtlinie (ARUG II) bis Ende des Jahres in Kraft treten wird. Den geplanten Vorgaben des ARUG II entsprechend wird sie sodann der Hauptversammlung am 27. Mai 2020 das Vergütungssystem zur erneuten Billigung vorlegen.